



um
The Learning
University



Kliping Berita UM

Surya 16 Juni 2017

Silaturahmi Kampung Rumah Zakat

RAMADAN bulan penuh berkah yang bisa dirasakan seluruh alam semesta dan segenap insan Allah. Aksi mendulang rahmat dan pahala, macam sahur on the road, buka puasa bersama, radharus Al Quran, salat tarawih ataupun ngabuburit sambil berburu takjil banyak dilakukan.

Pun yang dilakukan Rumah Zakat Malang pada Senin (29/5) dengan menggelar road show buka puasa ke kampung-kampung di Kota Malang. Kampung pertama pembuka road show Ramadan kali ini adalah Kelurahan Bandulan.

Bertempat di Mushola Al-Hidayah Jl Bandulan Gang IV/839 Kelurahan Bandulan, Kecamatan Sukun, Kota Malang, 146 warga antusias menyambut acara tahunan Rumah Zakat.

Merajut silaturahmi antara lembaga Rumah Zakat dengan warga kampung melandasi acara ini karena di samping menjalankan perintah agama, silaturahmi juga memiliki beragam manfaat. Seperti, memperpanjang usia, mengurangi stres, memperluas rejeki dan yang tak kalah penting adalah membahagiakan orang-orang yang dikunjungi.

"Bersyukur sekali Rumah Zakat mau mengadakan acara ini untuk kesekian kali, saya juga berterimakasih kepada donatur yang mana mau menyisihkan sebagian hartanya untuk kampung kami, semoga tahun depan Rumah Zakat terus mengadakan silaturahmi seperti ini lagi," doa Hajjah Endang, Warga Kelurahan Bandulan.

Berlangsung selama kurang lebih 1,5 jam diawali dengan pembacaan ayat suci Al Quran, dilanjutkan dengan sambutan, tausiah, pembacaan doa dan diakhiri dengan pembagian nasi kotak untuk berbuka puasa.

Rencananya road show buka bersama tahun ini ada 20 kampung yang akan dikunjungi. "Alhamdulillah acara berjalan cukup lancar, semua peserta kebagian paket berbuka. Ini adalah awal yang baik, semoga besok dan seterusnya bisa lebih baik lagi," harap Helmy, koordinator acara.

(<http://surabaya.tribun-news.com/2017/06/13/rumah-zakat-malang-road-show-buka-puasa-dari-kampung-ke-kampung>)



HENDRIK FERDI SETIAWAN
Mahasiswa
Geografi
Universitas
Negeri Malang

